LE PETIT MESSAGER du T. S. SACREMENT.

XVIème année, No 6

Montréal, Juin 1913.

Pensée



Dominante

→ Mois du Sacré-Coeur ⊱



ÉSUS est la vraie lumière, qui illumine tout homme venant en ce monde; il est la voie, la vérilé, la vie; il est le divin Promulgateur de ce commandement nouveau, qui nous élève à Dieu et nous fait fraterniser en Dieu. Et afin de nous émouvoir efficacement par un moyen, qui réponde aux conditions et aux aspirations de notre époque, Jésus est venu jusqu'à nous montrer, sous une forme sensible, son propre Coeur, ce Cœur blessé, que l'homme déchire encore chaque fois qu'il s'écarte de Dieu, ce Cœur néanmoins qui brûle du désir de pardonner à l'homme et de lui redonner le Paradis!

Ceci explique comment l'Eglise se préoccupe tant aujourd'hui de ce saint Exercice, et comment, par des largesses spirituelles si nombreuses, elle cherche à attirer tous les fidèles indistinctement à sa pratique et à sa propagation. Voilà pourquoi c'est vers le Mois du Sacré-Cœur que Léon XIII et Pie X ont orienté leurs espérances, et Pie X veut qu'il devienne dans l'Eglise une sainte Mission, qui, renouvelée universellement chaque année, restaure toutes choses en Jésus-Christ. Ce désir, déjà plusieurs fois acclamé dans les Congrès Eucharistiques, a reçu une affirmation nouvelle et éclatante dans la séance générale de clôture du Congrès International de Montréal. Cette séance avait été réservée exclusivement à des discours de haute importance. Mais Son Em. le Cardinal Légat déclara qu'une exception devait être faite en faveur du Vœu relatif au "Mois du Sacré-Cœur". Le Vœu